

les hauts de Marne

N°310 Août 1998

Article le pèlerinage à Rome des maitrises scouts de Chennevières Avril 1998

PÈLERINAGE A ROME - AVRIL 1998

Plutôt que de vous donner une liste de monuments visités, nous vous parlerons du pèlerinage à Rome effectué par les cheftaines et chefs du groupe **scouts d'Europe** de notre paroisse au travers de grands thèmes :

AMITIÉ au sein du groupe durant tous ces jours, chacun y trouvant sa place, chacun mettant en avant le meilleur de lui même. Amitié avec les autres scouts d'Europe rencontrés à Rome, veillée commune, chants.

ÉMOTION, quand le Pape rythmait nos chants place St Pierre avec sa canne, quand il se dirigea vers nous dans la basilique St Pierre à l'issue de la Messe pascale, pour serrer des mains.

PRIÈRES quotidiennes, au Colisée pour le chemin de croix, à St Pierre pour les offices, à St Paul, au foyer de charité où nous étions hébergés. Temps de prières individuels et de réflexions.

RENCONTRES avec les gardes suisses, avec de nombreux Français présents, avec des chrétiens de toute nationalité.

DÉCOUVERTES de la richesse de la ville antique, du forum, des basiliques, des jardins du Vatican, des fontaines, du quartier français, des catacombes.

TÉMOIGNAGE en direct à la télévision où nous étions interrogés à propos des JMJ à Paris, l'été dernier.

FATIGUE due à un programme extrêmement chargé au cours des 6 jours que dura ce voyage.

JOIE d'avoir partagé des moments inoubliables en commun, au cœur de l'Eglise pour repartir plus forts et pour se donner un nouveau rendez-vous l'an prochain.

François Lelièvre

